



外国の街?・・・初めて銀座を歩きましたがこれが銀座?

この時期は仙台でも酷暑が毎年普通になっております。
涼しい街「仙台」は何処へ行ってしまったのでしょうか?

昨年もこの時期に社員さんの親族が所有する横浜の
マンションをお取引させて頂きましたが、今年は
仙台の不動産なのですが売主様も買主様も関東在住
とのことで、東京でのご契約となりました。東京駅
から歩いたのは初めてで「ここが銀座ホコ天なのか」と、
おのぼりさん状態でキョロキョロしていると、周りには
外国人ばかりで多くの言語が飛び交い、円安の効果を
実感しながら「初銀座」にビックリしておりました。

そして、これがどこか懐かしい「銀座?」かと思いきや、今は「銀座でブラジルコーヒーを飲むこと」
のようです。(諸説あるようですが)私は仙台で「番ぶら」して夏を乗り切ります。(一番町ぶらぶら)
皆様もどうかご自愛くださいませ。佐竹幹也



物は大切に

先日楽器の調整でリペアに出してきました。
以前中古で購入した年季の入った楽器をみていただいたのですが、
リペア後には新品同然の性能で帰ってきてくれました。
定期的に手入れ等をしていけば一生使えるものなので、
物を大切にする気持ちを大事にし、これからも使っていきます。
遠藤



先日、嫁と息子とSENDAIルミナクトに行ってきました。

SENDAIルミナクトは、夜の熱気球体験や、地上絵ライトアップ、
プロジェクションマッピングなどの青葉山の自然景観を活用した
アクティビティが多数あるナイトイベントです。

ステージではパフォーマンス集団や仙台おもてなし集団
「伊達武将隊」などの出演がありました。フードやドリンクも様々あり
面白いイベントでした。

今年も猛暑が続くと思いますが、皆様もお体気をつけて
お過ごしください。櫻井



オススメの一杯

名取市閑上のかまちテラスへ行ってきました。
まず目につく『BLUE♡』というモニュメント。こちらのモニュメントは、
コロナ渦で外出しにくい、海水浴に行けないという状況の中、
みんなが海への愛情を薄めてしまわないようにとの願いから、
宮城の海ごみなくし隊さん主催により設置されたそうです 🦀

飲食店が並ぶ中、今回は【閑上浜のまかない処浜や食堂】で海鮮丼を
いただきました。

新鮮なお刺身とふわふわの釜上げしらすがとても美味しかったです！
美味しいものを食べて、閑上が観光地として賑わっていたので、
明るい気持ちになりました 😊 菊田



～ブルーインパルス近くの【矢本海浜緑地パークゴルフ場】
からの若林区荒浜の【Garden Kitchen海と風】～

6月某日、表題の矢本海浜緑地パークゴルフ場にて
社内レクリエーションでパークゴルフをして参りました。
日頃の運動不足解消と団結力向上、気分転換も兼ねての企画
でしたが、ゴルフよりも簡単で整備されたコースを歩くだけでも
気持ちのいいものでした。途中、何度もブルーインパルスが
通り臨場感のあるコースでした。
運動をした後は腹ごしらえということで、表題のGarden
Kitchen海と風でBBQをしてきました。手ぶらでアウトドア
気分が楽しめる今年4月オープンの新しい施設です。海風が
心地よく、炎を見るだけでも癒されます。皆様もぜひ一度
お立ち寄りください。 大石



さとうの植物譚

いただいた朝顔を育てています。
昭和の時代から、小学生の教材の定番として使われています。
もとは薬草として奈良時代に中国から渡来したものが、江戸時代になっ
て、江戸の大火をきっかけに観賞用として大流行したようです。
今となっては品種も1,600種類以上あり、日本朝顔、西洋朝顔、
変化朝顔があるとのこと。大変丈夫で育てやすいので、
毎年栽培してみようと思います。 佐藤

